

EE.UU. no descarta sanciones contra compañías europeas por cooperar con Irán



La Habana, 13 may (RHC) El asesor de Seguridad Nacional de Estados Unidos, John Bolton, afirmó este que su país mantiene sobre la mesa la opción de aplicar sanciones contra las compañías de la Unión Europea que continúen haciendo negocios con Irán.

"La respuesta es que es posible; eso depende de la conducta de otros gobiernos", indicó Bolton a un periodista de CNN.

El asesor realizó esta afirmación días después de la retirada de EE.UU. del Plan Integral de Acción Conjunta (JCPOA, por sus siglas en inglés) acordado por el Sexteto y la República Islámica en 2015.

Al respecto, el ministro de Economía de Francia, Bruno Le Maire, había calificado de inaceptable la posibilidad de que EE.UU. imponga sanciones contra las compañías, pues —según afirmó— no deben pagar por la salida unilateral de Washington de un convenio preparado con su participación.



Radio Habana Cuba